

SKRIPSI

**PERAN ILMU KRIMINALISTIK BAGI PENYIDIK DALAM
MENGUNGKAP PELAKU TINDAK PIDANA PERJUDIAN**

(Studi di Wilayah Hukum Kepolisian Resort Kota Padang)

*Diajukan Untuk Memenuhi Prasyarat Memperoleh Gelar
Sarjana Hukum Di Fakultas Hukum Universitas Andalas*



Program Kekhususan: Hukum Pidana (PK IV)

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

PERAN ILMU KRIMINALISTIK BAGI PENYIDIK DALAM MENGUNGKAP PELAKU TINDAK PIDANA PERJUDIAN

(Studi di Wilayah Hukum Kepolisian Resort Kota Padang)

(Diego Rifan Nugraha, 1910112113, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, Halaman,
Tahun 2022)

ABSTRAK

Kriminalistik adalah suatu pengetahuan yang berusaha untuk menyelidiki/ mengungkap kejahatan dalam arti seluas-luasnya. Dengan ilmu kriminalistik maka pihak penyidik dapat dengan tuntas dan jelas mengungkap tindak pidana perjudian yang terjadi dan dapat menelusuri jaringannya secara nasional. Perjudian merupakan salah satu penyakit masyarakat yang sampai sekarang belum bisa dihilangkan dari masyarakat. Ketentuan yang mengatur tindak pidana perjudian dirumuskan sebagaimana terdapat dalam Pasal 303 KUHP. Maka dari itu didapati rumusan masalah yaitu: 1. Peran Ilmu Kriminalistik Bagi Penyidik Sebagai Ilmu Bantu Dalam Upaya Mengungkap Tindak Pidana Perjudian di Wilayah Hukum Kepolisian Resort Kota Padang?, 2. Upaya- upaya Penyidik Dalam Pengungkapan Tindak Pidana Perjudian di Tempat Kejadian Perkara di Wilayah Hukum Kepolisian Resort Padang?, 3. Kendala-kendala Yang di Hadapi Oleh Penyidik Dalam Menindak Pelaku Tindak Pidana Perjudian di Wilayah Hukum Kepolisian Resort Padang?. Penelitian hukum ini termasuk dalam penelitian hukum yuridis empiris. Hasil Penelitian dan pembahasan yaitu peran kriminalistik sebagai ilmu bantu bagi penyidik dalam upaya mengungkap tindak pidana perjudian, sebagai pedoman bagi penyidik untuk mencari dan mengumpulkan segala data. Upaya- upaya penyidik dalam mengungkap tindak pidana perjudian terdiri atas upaya represif dan preventif. Kendala-kendala yang dihadapi penyidik dalam mengolah tempat kejadian perkara tindak pidana perjudian pada Satuan Reserse Kriminal Kepolisian Resort Padang adalah: Sulitnya membuktikan seseorang terlibat dalam tindak pidana perjudian, karena pelaku tersebut menyangkal telah melakukan suatu perjudian, faktor sarana dan prasarana yang dimiliki penyidik Satreskrim Polres Padang terbatas, karena alat-alat yang digunakan untuk membantu kelancaran pelaksanaan penyidikan belum memadai, sehingga dalam melaksanakan penyidikan masih lamban, belum tersedianya laboratorium forensik di wilayah hukum Kepolisian Resort Padang, sehingga apabila diperlukan uji laboratorium forensik, maka penyidik harus mengirimkannya ke laboratorium forensik Medan atau Jakarta.

Kata Kunci : Ilmu Kriminalistik, Penyidik, Tindak Pidana Perjudian